

ÉVOLUTION DU BIKE PARK DES 2 ALPES SOUS L'ŒIL AVERTI DES EXPERTS ET DE PROS TELS QU'ADRIEN LORON

Dans l'univers du VTT, la destination des 2 Alpes se hisse au sommet grâce à une combinaison de nouveautés, d'améliorations de confort des pistes et d'une montée en gamme orchestrée par une réorganisation stratégique des équipes du Bike Park SATA 2 Alpes avec des experts et des pros dont le pilote émérite Adrien Loron, ambassadeur VTT des 2 Alpes depuis 2021.

DES RACINES PROFONDES

Depuis les années 90, le VTT est au cœur de l'identité des 2 Alpes, et ce, en grande partie grâce à l'initiative des Choucas Bikers. Ces passionnés ont jeté les bases de ce qui allait faire des 2 Alpes, l'un des meilleurs spots de VTT en Europe, avec des événements emblématiques comme le Mountain of Hell, désormais dans sa 24e édition. Aujourd'hui, Les 2 Alpes sont une référence pour les professionnels et les débutants, attirant des noms tels qu'Adrien Loron et Isabeau Courdurier (ambassadeurs 2 Alpes) ainsi que des partenaires historiques comme Commencal, Hutchinson et Bluegrass.

ADRIEN LORON, SON RETOUR AUX SOURCES SUR LE BIKE PARK DES 2 ALPES

Le retour d'Adrien Loron sur le terrain de jeu des 2 Alpes ne passe pas inaperçu. En tant qu'ambassadeur, expert et conseiller du Bike Park, il apporte une vision rafraîchissante et une passion débordante pour le VTT.

La récente vidéo captivante d'Adrien sur le spot des 2 Alpes offre un aperçu des nouvelles merveilles du Bike Park, tout en mettant en lumière sa propre connexion avec Les 2 Alpes. Cette vidéo, diffusée le 10 mai dernier, entre beauté des montagnes et pureté de l'expérience de descente, capture l'essence même de la passion qui anime Adrien depuis ses débuts.

Ambassadeur VTT des 2 Alpes depuis 2021, Adrien Loron a décidé de revenir à ses racines en réalisant cette vidéo spectaculaire, témoignant ainsi de son attachement indéfectible aux 2 Alpes. Sa récente reconduction de contrat avec l'Office de Tourisme des 2 Alpes et le groupe SATA pour les deux prochaines années confirme son engagement envers la destination.

Pour Adrien, ce projet revêt une importance particulière : *« Me réveiller à 5 heures du matin pour admirer des levers de soleil incroyables sur une crête épique, ouvrir de nouvelles pistes qui n'ont jamais été parcourues auparavant et « rider » le parc jusqu'au coucher du soleil. Cela m'a fait réaliser la chance que j'ai d'être de retour pour profiter de cet endroit 10 ans plus tard. C'est génial de développer le Bike Park tout en représentant un lieu aussi unique en tant qu'ambassadeur. À travers ces images, nous espérons transmettre ce que l'on ressent ici, et croyez-moi, le spot est immense et offre une infinité d'options pour rouler. »* et, son message est le suivant : *« ne manquez pas de venir nous rendre visite cet été. D'où que vous veniez dans le monde, si vous aimez le grand VTT, je vous promets que le voyage en vaut la peine. »*

Lien vers la vidéo d'Adrien Loron : <https://www.youtube.com/watch?v=j3UWGM-qfKY>

UNE ÉQUIPE DE CHOC & UNE ÉVOLUTION PERMANENTE POUR UN BIKE PARK D'EXCEPTION

Vidéo Les 2 Alpes en été (dont des images VTT) : <https://www.youtube.com/watch?v=sQzfXKfTHM>

Le Bike Park des 2 Alpes se positionne aujourd'hui comme un camp de base pour tous les amateurs de VTT grâce à une équipe dynamique qui, depuis 2023, se réorganise et s'entoure d'experts et de pros du milieu.

La montée en gamme du Bike Park des 2 Alpes est le fruit d'un travail d'équipe sans relâche. L'équipe s'est professionnalisée avec du personnel (bike patrols et shapers) ayant une même passion pour le VTT.

L'équipe du Bike Park est composée désormais de 8 bike patrols et de 4 shapers. En véritables architectes des pistes de VTT, les shapers s'occupent de l'aménagement des pistes et de la construction des modules. Les bike patrols assistent les shapers, patrouillent sur les parcours pour s'assurer du bon fonctionnement des pistes et vont à la rencontre des pratiquants. L'équipe s'entoure également de pro-riders et d'experts. Ils représentent une valeur ajoutée, garantissant une montée en compétence constante et une expérience de meilleure qualité pour les vététistes venant rouler sur le Bike Park des 2 Alpes.

Stéphane Charrel, responsable du Bike Park, souligne l'importance de cette évolution : *« il est nécessaire aujourd'hui de grossir et de professionnaliser l'équipe du Bike Park avec des shapers et de s'entourer de pros du milieu tels qu'Adrien Loron ou la team VTT IC Studio Commencal. Leur savoir-faire est une valeur ajoutée sur la technicité et l'évolution des pistes. C'est aussi l'assurance d'une montée en compétence des équipes et, en conséquence, d'une montée en gamme du Bike Park des 2 Alpes. Il est également important que tous les membres de l'équipe soient des vététistes*

à part entière, des passionnés et qu'ils soient baignés dans la culture vélo. Enfin, on n'hésite pas à aller rouler par-delà les frontières pour se faire une idée des autres équipements. Les équipes du Bike Park œuvrent pour améliorer et pour enrichir l'expérience des riders venus du monde entier. Cela implique des aménagements, des réaménagements, de l'innovation et de repenser sans cesse le Bike Park. Le travail sur les pistes de VTT s'effectue dès la fin de l'été pour être en place à la fin de l'hiver d'après. Améliorer, performer, faire du benchmark, s'entourer des meilleurs pro-riders et conseillers techniques, c'est la clé de la réussite 2 Alpes. »

LES NOUVEAUTÉS

Parmi les nouveautés à venir, la fin de la piste verte de l'Ange sera repensée pour offrir une nouvelle piste avec plus de confort et de sécurité sous le nom évocateur des "2 Shralpes". Les pistes emblématiques comme Venosc et Black Garden ont fait l'objet d'améliorations significatives. La piste bleue de Vallée Blanche : Pied-Moutet, a été finalisée et travaillée pour être plus accessible. En outre, des changements stratégiques, tels que l'agrandissement du parc de maniabilité sur le secteur de Vallée Blanche et le déplacement de l'espace d'apprentissage Easy Park vers la piste des Vikings, visent à offrir une expérience plus adaptée aux débutants. Enfin, l'équipe du Bike Park prépare une surprise de taille avec l'installation d'un module ludique et unique en son genre, à 2400 mètres d'altitude sur le secteur du Diable. Entouré des meilleurs professionnels de chez Commencal, ce module promet une expérience inoubliable pour les passionnés de VTT.

Avec cette série d'améliorations et d'innovations, le Bike Park des 2 Alpes se positionne comme une référence mondiale pour les amateurs de VTT, offrant une expérience toujours plus excitante et sécurisée pour tous les niveaux de pratique.

LES RENDEZ-VOUS VTT DE L'ÉTÉ

Ouverture estivale du Bike Park des 2 Alpes

Ouverture exceptionnelle les 2 premiers week-ends de juin : 1, 2, 8 et 9 juin.

Les pistes de VTT seront ouvertes en continue du 15 juin au 1^{er} septembre.

21 au 23 juin – Mountain of Hell – 24^{ème} édition

Compétition emblématique et légendaire de VTT de descente enduro avec un départ en Mass Start à 3200 m. 2300 m de dénivelé et 1000 passionnés au départ !

22 au 23 juin – Mountain of Hell Kids – 2^{ème} édition

L'événement de VTT Mountain of Hell se décline pour les enfants de 9 à 14 ans.

13 au 14 juillet – Urban DH Les 2 Alpes 1800 District - 1^{ère} édition **NEW**

Adrien Loron et Les 2 Alpes invitent le TOP 30 des riders mondiaux à participer à l'URBAN DH, un parcours technique en zone urbaine. Du beau monde attendu pour une discipline grimpeuse : le VTT urbain ! Un show impressionnant à ne pas manquer !

20 au 21 juillet – Girls Shredding Days - 2^{ème} édition

Isabeau Courdurier, ambassadrice VTT 2 Alpes, rassemble les jeunes filles et les femmes autour de sa discipline. L'idée est de rouler entre nanas au côté d'une pro !

26 au 28 juillet – iXS European DH Cup **NEW**

Une manche de Coupe d'Europe de descente VTT fait étape aux 2 Alpes. Depuis 20 ans, les organisateurs font courir les experts et l'élite ensemble.

10 août : Dual Slalom by Back in Bike

L'école de VTT Back In Bike organise la 2^{ème} édition de son dual slalom en collaboration avec la station des 2 Alpes !

24 au 25 août : DH Kids Cup **NEW**

Le Club Les 2 Alpes VTT Riders accueille pour la 1^{ère} fois la DH Kids Cup, les 24 et 25 août 2024. Cette compétition de descente VTT rassemble 120 jeunes âgés de 7 à 16 ans et de nombreux spectateurs. Cette compétition est inscrite aux calendriers de la Fédération Française de Cyclisme.